
 

 

 
 
 
 

 

QUESTIONS à déposer impérativement 
avant le jeudi 31 décembre 2020 

 
 
 
 
 

Madame ou Monsieur LECAMP Denis _______________________________________________  
 
FONCTION : élu des AS __________________________________________________________  
 
ORGANISME REPRESENTE :  ____________________________________________________  
 
 _____________________________________________________________________________  
 

souhaite avoir des éclaircissements ou des précisions sur la/les questions suivantes, non 

susceptibles d’être abordées dans le cadre de l’ordre du jour : 

 
A propos de la valorisation du parcours UNSS dans parcoursup 
 
Avant la réforme du lycée, les parcours d’excellence à l’UNSS étaient valorisés pour le baccalauréat. Le corps 
d’inspection nous a annoncé lors de plusieurs dernières instances. Qu’en est-il de cette valorisation dans 
parcoursup ? 
  
 
 
 

Fait à ________ TONNAY-BOUTONNE ________, le __30/12/2020____ 
 
 
 

  

CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’U.N.S.S. 
 

Jeudi 7 janvier 2021 


